

Gelungene musikalische Fusion

25.04.2016 Aktive der DSL Strings gaben am Samstag mit dem Orchester des Musikvereins Nauheim ein Konzert. Gut 300 Besucher wollten den Auftritt erleben.

Die Dreieichschule Langen ist ja überaus musikalisch. Neben den inzwischen schon fast obligatorischen Bläserklassen, kann das Gymnasium auch mit einem Trommel-Orchester und dem Streicher-Orchester DSL-Strings glänzen. Um die Weihnachtszeit spielen die jungen Musiker vor großem Publikum in der Neuen Stadthalle, jetzt hat Musiklehrerin Frauke Preißler eine Kooperation mit einem anderen Orchester initiiert.

Die rund 20 Streicher der DSL Strings haben am Samstagabend gemeinsam mit dem Orchester des Musikvereins Nauheim ein schönes Konzert in der katholischen Kirche Thomas von Aquin gegeben. Unter der Leitung von Ralph Flieger und Frauke Preißler wuchsen die beiden Orchester zu einem großen zusammen und spielten die „Ungarischen Tänze“, „Zigeunerweisen“ und „Lord of the Dance“. Mit der Musik aus „Harry Potter und der Gefangene von Azkaban“ und den Melodien aus dem Disney-Klassiker „Aladin“ hatten die Musiker auch zwei schöne Filmmelodien im Repertoire.

Mit dem Auftritt von der Gruppe „Hit it“ und der Bläserklasse aus dem fünften Jahrgang mit James Bond und dem Tomahawk Dance, war für ein abwechslungsreiches Vorprogramm gesorgt. Fast 300 Besucher erlebten das Konzert.

Wenn es einen kleinen Wehrmutstropfen gab, dann war es die Tatsache, dass nach der Pause so einige Zuschauer weniger im Publikum saßen. Das liegt wohl daran, dass die Eltern der Bläserklassen-Kinder und der Trommelgruppe offensichtlich kein Interesse daran hatte, was für ein tolles Konzert die Streicher spielten. Sie haben etwas verpasst. Die DSL Strings & Friends gaben am Sonntag noch ein zweites Konzert in Rüsselsheim.

Die Schule ist schon in den Vorbereitungen für den nächsten Auftritt: Am Dienstag, 12. Juli, und Mittwoch, 13. Juli, ist die DSL-Sommershow „Magic Moments“ in der Neuen Stadthalle Langen zu sehen.

FNP, 25.4.2016